

平成28年度事業報告及び決算・平成29年度事業計画 及び予算何れも全会一致可決頂きました!

NPO 法人美しい港町横濱をつくる会第4回通常総会を開催いたしました。

寒さも少し和らいだ3月7日(火) 14時より、横浜商工会議所8階会議室にて、38会員58名



の出席で「第4回通常総会」が開催されました。14時、森優子事業部員(写真左)の司会ではじまり、開会に先立ち本日の総会が成立している事を報告。次第に基づき鈴木一男会長(写真右)より「日頃は当会の運営にご協力を頂き、おかげさまで第4回の総会を迎えることが出来ました。これも一重に皆様方の日頃のご協力のおかげと深く感謝申し上げます。



ご承知のようにこの会は7年前に17社で任意団体として設立され、4年前にNPO 法人となりました。その後、時間の経過と共に、色々な事業活動も年々充実しつつあります。

横浜市も、今年は花博やアジア・アフリカ会議、2年後はラクビー、翌年はオリンピックと次から次へと外国の方が当市を訪れる機会がたくさんあります。その中で、我々企業人として自分の会社の周りや市内全体を綺麗にすることも大切ですが、もう一つ大事な事は掃除に学ぶ、掃除をすることにより其処から、気づきとか、親切な心とかそう言うものが、我々だけでなく横浜市民が身につける事により、沢山訪れる外国人に親切にすることができ、リピータに繋がりますので、現在80社ですが広めて



いきたいと考えます」と挨拶されました。引き続き、鈴木会長が議長に選任され、議事録署名人に竹下知孝氏、万田準二氏を任命、議事に入りました。



平成28年度事業報告に入り、各種事業結果について、三役会、理事会結果を事務局、組織委員会結果について高見澤尚弘組織委員長(写真左)、広報委員会結果を菊嶋秀生広報委員長(写真右)事業企画委員会結果及び事業結果を中谷忠弘事業企画委員長より報告を受けました。報告の中では、課題であった各種委

員会が設置され組織体制が出来たことや、第12回一斉清掃については572名の参加と商店街との連携で清掃が行われたこと、また、組織委員会検討結果として、会員に実施したアンケートの分析結果として『清掃活動が清掃を実施している企業は、経営体質、社員の士気、社内の人間関係、その他の効果も生じているなど、掃除がもたらす効果は、CSR活動にとどまらず、企業体質の改善に効果が表れており、当会の活動が改めて実証された』との報告がされました。平成28年度決算については、当期収入の範囲でまかなえた事などが報告され、何れも全会一致で賛成可決されました。



続いて、平成29年度事業計画について中谷忠宏事業企画委員長より、一斉清掃をはじめ各種事業の充実を図っていきたいと話されて提案されました。平成29年度予算についても、事務局より平成28年度の予算をベースに編成し、今期も収入の範囲内で支出を収めたい旨を述べ、各費目について提案しました結果、何れも全会一致可決頂きました。

一切の議事が終了したことから議長が降壇され、後藤元信副会長(写真左)より「本日は、総会への御出席、そして議案審議ありがとうございました。

一つひとつの議案について皆様にご審議頂きました事に改めてお礼申し上げます。80社の会員が集まっている会というのは、80社商売も経営理念、会社の規模も違いますが、その中で、掃除と言うのは共通な言語だと考えております。

清掃活動が一助となれば幸ですので、皆様方の更なるご協力もお願い致します。

これから春になり、大勢の観光客が訪れますが、訪れるお客様にいいねと言って頂けるような町にしたいと考えますので、ご協力よろしくお願いたします」と述べられて、第4回総会も盛会のうちに終了しました。

